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In der Jahreshauptversammlung von 1987 stellte der 1. Vorstand Georg Jensen
zufrieden fest, dass der Verein bis auf ein kleines Darlehen praktisch schuldenfrei ist.
Martin Öder und Edmund Bayer jun. haben noch die Wiederaufnahme der
Jugendarbeit betrieben. Es konnte zwar noch keine Verbandsmannschaft aufgestellt
werden, aber das Interesse der Jugend wurde wieder geweckt, ein regelmäßiger
Trainingsbetrieb aufgenommen und Freundschaftsspiele ausgetragen.

Am 1. Dezember 1986 wurde die Skiabteilung mit ihrem Spartenleiter Peter Reißig
gegründet.

In der Ausschusssitzung vom 09.03.1987 bekundeten die "Alten Herren", dass sie
einen regelmäßigen Spielbetrieb aufnehmen wollen mit ca. 10 Spielen jährlich.

In diesem Jahr legte die langjährige Trikotwäscherin Emma Frank , nach über zwei
Jahrzehnten verdienstvoller Tätigkeit ihr Amt nieder.


